

L'avenir est dans l'érudition



Photo : Emmanuèle Garnier

LA JOURNÉE de présentation des travaux des résidents en médecine familiale représente un des plus beaux souvenirs de ma vie de résidente. Braves et solidaires, nous avons exposé à nos amis et professeurs les résultats de notre première recherche portant sur l'évaluation de l'exercice. Que de soirées à la bibliothèque à fouiller dans des tiroirs en bois minuscules afin de dénicher les meilleurs articles

pour étayer nos arguments ! Et que dire de ces discussions endiablées sur une virgule égarée ?

Une fois professeure, j'étais à la fois émue et fière de guider les résidents dans la préparation de leurs travaux et dans la répétition en vue du fameux jour J.

De nos jours, la tradition demeure. Les programmes de médecine familiale offrent encore à leurs résidents une tribune de choix pour partager leurs travaux. Par contre, les moyens ont bien changé. Des ordinateurs performants trônent dans les salles de réunion, certains professeurs ont des maîtrises en épidémiologie, la médecine factuelle et les guides de pratique intéressent autant les médecins en devenir que les cliniciens expérimentés. En dépit des méthodes différentes, la recherche et l'érudition exigent beaucoup de temps, de volonté et d'énergie.

Je me joins aux membres du comité de révision de rédaction scientifique et du comité éditorial du Médecin du Québec pour souligner l'engagement et la persévérance de nos futurs collègues et de leurs professeurs en publiant, au cours des prochains mois, les titres des meilleurs travaux d'érudition des résidents en médecine familiale.

Cette invitation s'adresse également à vous, médecins sur le terrain, intéressés par la recherche en médecine familiale. Si vous faites des découvertes, je vous en prie, publiez-les !

Au plaisir de vous lire !

D^{re} Nicole Audet,
rédatrice en chef de la revue Le Médecin du Québec